

**ULTIMA EL MUNICIPIO LA  
CONMEMORACION DEL  
CENTENARIO DE LOS F. C.**

El miércoles, día primero de septiembre, a las 11 de la mañana, tendrá lugar en el salón de recepciones del Palacio Municipal una importantísima reunión, convocada por el señor Alcalde de la Habana, doctor Antonio Beruff Mendieta, a fin de dejar constituida la Comisión organizadora de los actos conmemorativos del centenario del primer ferrocarril de Cuba, de la Habana a Bejucal, inaugurado el 19 de noviembre de 1937.

Aunque ya, tanto las Administraciones Municipales de la Habana y de Bejucal como la Secretaría de Comunicaciones, la Sociedad Económica, la Sociedad de Ingenieros y otras entidades han realizado diversos trabajos encaminados a festejar esa trascendental efemérides, se trata ahora de aunar todas las actividades y proyectos, mediante la constitución de una Comisión que prepare un programa general de actos rememorativos.

El Historiador de la Ciudad, doctor Emilio Roig de Leuchsenring, prepara un «Cuaderno de Historia Habanera» que contendrá la historia documentada del primer ferrocarril de Cuba en su tramo inicial de la Habana a Bejucal.

Una vez constituida esta Comisión general, serán elegidas las diversas Subcomisiones que tendrán a su cargo la preparación y realización de los diversos actos rememorativos que se acuerden celebrar.

*Avance  
ag 20/37*



**PATRIMONIO  
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA